



PERSONNES EN SITUATION DE HANDICAP, SÉNIORS

Ensemble, prévenons la perte d'autonomie !

Du 30 septembre au 11 octobre, découvrez les portraits de 7 meusiens qui ont accepté de prêter leurs visages pour incarner les différents dispositifs mis en place par le Département pour le maintien de l'autonomie et tous les métiers représentés par des agents qui travaillent au quotidien sur les dossiers

Publié le : 19 septembre 2024

En lien avec la Semaine Bleue, le Département de la Meuse vous invite à découvrir l'exposition "**En Meuse, je vis bien...**", qui se déroule du **30 septembre au 11 octobre** à l'Hôtel du Département.

Ensemble prévenons la perte d'autonomie

Les objectifs de cette exposition sont de :

- > **Changer le regard** porté sur le vieillissement et la perte d'Autonomie
- > **Présenter les dispositifs** permettant de prévenir la perte d'autonomie
- > **Accompagner** au mieux les personnes âgées et les personnes en situation de handicap tout au long de leur parcours

Bien vivre... et bien vieillir en Meuse est l'un des mots d'ordre du Département de la Meuse. Les équipes de la direction de l'Autonomie concentrent leur travail et leurs moyens autour de l'amélioration de la qualité de vie des personnes âgées et des personnes handicapées.

L'un de vos proches est âgé ou en situation de handicap ? Les agents départementaux de la Direction Autonomie seront présents pendant la durée de l'exposition et à votre disposition pour répondre à vos questions et vous informer sur les différents dispositifs existants.

Cette exposition est le **complément de la campagne de communication "En Meuse, je vis bien"**, qui vous proposait de changer de regard sur la perte d'autonomie à travers les portraits de :

- > **Julie**, aide à domicile auprès des personnes âgées et porteuses d'un handicap, qui soulage leur quotidien et préserver leur autonomie
- > **Edith**, aidante de sa maman au quotidien depuis qu'elle a la maladie d'Alzheimer
- > **Chantal**, retraitée très active et bénévole dans plusieurs associations pour le développement des actions de prévention
- > **Daniel**, Président de l'ILCG (Instance Locale de Coordination Gériatrique) du secteur d'Ancerville, instance ressource sur les dispositifs existants et l'accès aux droits
- > **Martine et Joachim**, qui ont pu trouver un foyer chaleureux et accueillant dans leur EHPAD (Etablissement d'Hébergement pour Personnes Agées Dépendantes)
- > **Jean-Pierre**, ancien salarié des emplois protégés à l'ADAPEIM (Association Départementale des Amis et Parents d'Enfants Inadaptés Meuse), qui bénéficie d'un logement autonome et inclusif

Nous vous dévoilons **un 8ème portrait mystère** pour illustrer un dispositif encore méconnu.

Entrée libre

Ouverture du lundi au vendredi de 9h00 à 12h00 et de 14h00 à 17h00

